
神所喜悦的事奉－副院长林诚牧师 

 

神救赎我们的目的，是要我们能终身于他面前坦然无惧的用圣洁公义事奉他。事

奉神一定是神的心意，但更重要的是我们应该用何种态度来事奉。有人说事奉神

是一生的事业，约书亚晚年招聚以色列的众支派领袖，不只是要回顾神过往的恩

典和作为，而是劝勉他们要坚定心志事奉耶和华。事实上百姓也积极的回应“我

们必事奉耶和华，因为他是我们的神”。可是你会不会觉得奇怪，这样的激情和

热心回应却换来了一盆冷水？“约书亚对百姓说：‘你们不能事奉耶和华；因为

他是圣洁的神，是忌邪的神。’”（书 24：19）原来他明白一件事，热心、决心并

不能替代事奉的本质。 

 

我们都喜欢也乐意多事奉神，但我们的事奉绝对不是只有三分钟热度，因为热心

并不代表生命。事奉固然需要热心，然而更重要是一颗圣洁坚定的决心。我们不

能事奉神，又事奉玛门，一边事奉神，心中仍然存着一些偶像。这些偶像往往是

看不见又或是慢慢成形在我们心中的，所以有一个严肃的挑战是我们要面对：“现

在你们要敬畏耶和华，诚心实意的事奉他，”（书 24：14）事奉需要用诚实和专

一的心。我们都在自己的岗位上事奉神，但是我们是否看重圣洁的事奉，这才是

神所喜悦的。还是我们一边事奉，一边仍然专注在别的方面，甚至在事奉中希望

追求成功或是想要他人的称赞？我们是否专一的事奉他？约书亚很清楚自己的

决心，“至于我和我家，我们必定事奉耶和华。”（书 24：15） 

 

我们是否也定下要事奉神的决心是很重要的，但更重要的是要用圣洁来事奉。也

许我们的事奉有一些果效，但千万不要忘记，这不是我们的功劳，我们是与神同

工，虽然我们也努力做工，但一切还是神的恩典，用感恩的心继续坚持专一的事

奉。 


